

Pour soutenir nos agriculteurs, ayons le courage d'innover

Alors qu'un épisode de gel historique vient de s'abattre sur les vignes, vergers et grandes cultures de notre pays, causant des pertes inestimables, j'ai interpellé le Gouvernement à l'Assemblée nationale ce mardi 13 avril.

Durement frappée par les conséquences de la crise sanitaire parmi lesquelles la fermeture des restaurants, notre agriculture, et en particulier la filière viticole, est aujourd'hui dans une situation dont elle ne saurait se remettre sans un soutien massif et novateur des pouvoirs publics.

En Occitanie, 70 à 100% des cultures ont été détruites par le gel. Face à ce constat, l'urgence est absolue. Les déclarations traditionnelles et les mesures d'ordre technique ne suffiront plus. Bien que nécessaires, les fonds d'urgence existants seront insuffisants.

Désormais, et face à des aléas climatiques de plus en plus fréquents, il nous faut avoir le courage d'innover et d'apporter un soutien conséquent à nos agriculteurs dans la durée. Dès à présent, l'année blanche fiscale, le décalage des Prêts Garantis par l'État et une annulation totale des charges s'imposent.

C'est parce qu'il nous faut aller beaucoup plus loin que j'ai proposé, devant la Représentation Nationale, de réformer le régime de calamités et de créer un Fonds National, auquel chaque producteur adhérerait, mutualisant budgets régionaux, nationaux et moyens des assureurs et des banques.

L'agriculture est l'une des richesses de notre région, c'est pourquoi j'ai proposé que ce dispositif soit expérimenté en Occitanie. Face à la crise qu'ils traversent, c'est ce courage politique que nos agriculteurs attendent.

Aurélien Pradié

Député du Lot

Candidat aux élections régionales

Contact :

presse@pradie2021.fr

Alice DEKKER – 06 16 58 21 60